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Oggetto: convocazione assemblea del Forum per l’Ambiente.

La S.V. è invitata a partecipare all’assemblea del Forum per l’Ambiente
che si  terrà a Lonigo presso la sala riunioni  delle Barchesse di Villa Mugna, via
Castelgiuncoli, il giorno

venerdì 13 ottobre 2023 alle ore 20:30

con il seguente ordine del giorno:

1. Comunicazioni della presidente;
2. Approvazione dei verbali precedenti;
3. Organizzazione incontro/iniziativa sulla tematica acqua entro dicembre 2023; 
4. Aggiornamento sugli incontri con le scuole per la presentazione dei progetti

legati alla settimana per l'Ambiente 2024;
5. Serata sulle comunità energetiche: sviluppi;
6. Varie ed eventuali.

Si ricorda che è necessario avvisare con almeno 48 ore di preavviso se 
impossibilitati a partecipare.

Con l’occasione porgo cordiali saluti. 

Lonigo, 5 ottobre 2023

La Presidente
Dott.ssa Emanuela Foletto





Forum per l’ambiente del Comune di Lonigo
Verbale assemblea del 13 ottobre 2023

La seduta dell’assemblea ha inizio in prima convocazione alle ore 20.40 presso la sala
riunioni delle Barchesse di Villa Mugna, in Via Castelgiuncoli a Lonigo (VI).

Presenze/assenze: vedasi foglio firme allegato.

Sono in discussione i seguenti punti all’ordine del giorno:

1. Comunicazioni della Presidente;
2. Approvazione del verbale della seduta precedente;
3. Organizzazione incontro/iniziativa sulla tematica acqua entro dicembre 2023;
4. Aggiornamento sugli incontri con le scuole per la presentazione dei progetti legati

alla settimana per l’ambiente 2024;
5. Serata sulle comunità energetiche: sviluppi;
6. Varie ed eventuali

Punto 1 - Comunicazioni della Presidente
Prende  la  parola  la  Presidente  Dott.ssa  Emanuela  Foletto  dichiarando  aperta
l’assemblea e manifestando piena soddisfazione per l’interesse dimostrato da parte dei
partecipanti alla serata dedicata alle stragi stradali organizzata dal segretario Sig. Paolo
Fraccaro.
La Presidente comunica ai presenti che a fine ottobre è previsto un incontro presso
l’Università di Verona tra lei, l’assessore Dott. Bellieni e alcuni ricercatori della facoltà di
Biotecnologie,  per discutere sulla tematica relativa la pulizia di  acqua e altre matrici
ambientali da inquinanti PFAS.
Informa inoltre che verso la fine del mese è prevista anche una conferenza pubblica
tenuta da un responsabile dell’azienda Utilya e dal responsabile dell’Ufficio Ambiente
dott. Graziano Salvadore, in merito al corretto smaltimento dei rifiuti, con l’obiettivo di
chiarire  le  problematiche  emerse  ultimamente  che  stanno  generando  notevoli
polemiche fra la popolazione.
La Presidente comunica infine che agli inizi di novembre dovrebbe svolgersi una serata
dedicata agli alimenti contaminati da PFAS, organizzata dal Gruppo Mamme No Pfas in
collaborazione con GreenPeace e agli inizi di dicembre un incontro con il presidente
degli apicoltori del Veneto Dott. Meridio, in merito alla sua esperienza di apicoltore in
Angola.

Punto 2 -  Approvazione del verbale della seduta precedente

La Presidente chiede ed ottiene conferma della lettura del verbale della seduta del 26
giugno 2023, inviato ai membri tramite e-mail. La Sig.ra Giovanna Ceretta chiede di
correggere nel Punto 5 “Varie ed eventuali” il  passaggio dove si dice che lei stessa
conferma la volontà di  partecipare alla settimana per l’ambiente tramite la consueta
organizzazione della  passeggiata  finale  inserendo invece che si  riserva  di  chiedere
disponibilità al  direttivo del  proprio gruppo CAI.  L’assemblea approva all’unanimità il
resto del contenuto del verbale.
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Punto 3 - Organizzazione incontro/iniziativa sulla tematica acqua 
entro dicembre 2023

La  Presidente  comunica  all’assemblea  che  l’Amministrazione  Comunale  chiede  al
Forum di  proporre  un’iniziativa/evento  sulla  tematica  acqua  rivolta  alla  cittadinanza
entro la fine dell’anno con il finanziamento di Acque del Chiampo.
La sig.ra Pasqualotto propone una serata sullo spreco dell’acqua. Il sig. Nicolin invece
propone di incrementare con tali fondi gli interventi di pulizia e manutenzione dei fossati.
Chiede inoltre nuovamente informazioni  in merito al  “Piano delle acque potabili”  del
nostro comune.
La presidente si riserva di comunicare all’Assessore Bellieni le proposte e le richieste
pervenute.

Punto 4 - Aggiornamento sugli incontri con le scuole per la 
presentazione dei progetti legati alla settimana per l’ambiente 2024

La Presidente comunica d’essere riuscita ad incontrare il preside dott. Ceron e il prof.
Serena dell’Istituto Trentin. All’incontro era presente anche l’Assessore dott. Bellieni e il
presidente degli Apicoltori del Veneto dott. Meridio. 
Si è parlato:
- del progetto relativo alla realizzazione di un apiario didattico comunale all’interno della
loro scuola che diventi punto di riferimento per l’intera cittadinanza;
- della possibilità di iniziare uno studio pratico in collaborazione con l’associazione degli
apicoltori  del  Veneto  che  prevede  l’introduzione  nel  nostro  territorio  di  una  nuova
tipologia di tiglio molto prezioso per le api perché ha una fioritura tardiva;
- del progetto legato alla settimana per l’ambiente 2024 dove si propone di far tenere un
incontro agli studenti sulla tematica del “riciclo e riutilizzo dei materiali”; 
Le  proposte  sono  state  tutte  accolte  con  grande  entusiasmo.  Si  resta  in  attesa  di
riscontro ufficiale tramite comunicazione da parte dell’istituto.
La presidente informa inoltre d’aver incontrato il presidente dell’Associazione Slow food
sig.  Attilio  Saggiorato insieme al  sig.  Paolo Dal  Maso e d’aver parlato dell’iniziativa
proposta  all’istituto  Dieffe  relativa  ad  una  cena  da  effettuare  a  conclusione  della
Settimana per  l’Ambiente 2024 sul  tema “riciclo e riutilizzo degli  alimenti”.  In questi
giorni ci sarà un incontro tra Slow food e I’istituto Dieffe e verrà valutato anche il nostro
progetto.  La  Presidente  ha  inoltre  chiesto  al  sig.  Saggiorato  la  disponibilità  come
Associazione  ad  organizzare  il  rinfresco  finale  della  giornata  ecologica  2024.  Il
presidente di Slow food non solo ha accettato la richiesta ma ha proposto alla dott.ssa
Foletto di svilupparla attraverso la preparazione di un minestrone che utilizzi verdure di
scarto  dei  supermercati  locali,  idea  totalmente  inerente  con  la  tematica  di  tutta  la
Settimana per l’Ambiente 2024.
 

Punto 5 – serata sulle comunità energetiche: sviluppi

La  Presidente  comunica  di  aver  incontrato,  insieme  alla  Sig.ra  Pasqualotto,  il
rappresentante di WeForGreen: una cooperativa che gestisce energia elettrica da fonti
rinnovabili,  relativamente all’organizzazione di  una serata informativa sulle Comunità
Energetiche.  Dall’incontro  è emerso che le  Comunità  energetiche di  fatto  non sono
ancora partite e l’obiettivo della sua azienda è di creare una rete di soci o utenti che
utilizzino la loro energia. Visto il fine commerciale della proposta si decide di vagliare
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altre opportunità.
La presidente comunica anche d’aver parlato anche con il Dott. Loris Rui responsabile
Area Energia di Confartigianato Vicenza, contatto fornito dal rappresentante della Pro
Loco sig. Carlo Zampieri. Il Dott. Rui sarebbe disponibile ad un incontro sulla tematica
di  tipo  esplicativo  ed  informativo  come  quello  già  organizzato  sempre  a  Lonigo  in
occasione  della  scorsa  Fiera  2022  e  al  quale  hanno  partecipato  soprattutto  le
Associazioni  di  categoria.  Tale  serata  si  potrebbe  svolgere  a  gennaio  2024.
L’Assemblea  accoglie  favorevolmente  questa  seconda  proposta  e  si  chiede  al  sig.
Zampieri di procedere con l’organizzazione dell’evento.

Punto 6 – varie ed eventuali

La  Sig.ra  Giovanna  Ceretta  comunica  un’iniziativa  del  CAI  denominata  “presenze
silenziose”, avente come tematica la presenza di predatori carnivori sul nostro territorio,
invitando i presenti a parteciparvi.

Alle ore 21.40, dopo aver fissato per  venerdi 24 novembre 2023 alle 20.30 la data
dell’incontro successivo, la seduta è tolta.

Il segretario verbalizzante
Paolo Fraccaro

La Presidente
Dott.ssa Emanuela Foletto
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